



Dans la rue FOULIMOU,
se trouve le Temple initial
de la Place BAYLE.

Typique du style
protestant, l'intérieur du
Temple est sobre.

En 1660, l'Académie protestante est
transférée de MONTAUBAN à
PUYLAURENS.

Après la fermeture de l'Académie en
1685 suite à la révocation de l'Edit de
Nantes, puis à sa destruction, seule
subsiste cette porte composée
d'éléments Renaissance, située dans le
jardin du Temple.

PUYLAURENS fut longtemps reconnue
en France par ses hommes lettrés mais
aussi par ses hommes fortunés grâce
au commerce du pastel.

